



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI VIII DPR RI**  
**MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023–2024**  
**KE PROVINSI BALI (KAB. TABANAN)**  
**2 – 6 MEI 2024**

---

Komisi VIII DPR RI melakukan Kunjungan Kerja (kunker) Reses Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2023-2024 ke Provinsi Bali (Kab. Tabanan), pada tanggal 2 – 6 Mei 2024. Kunjungan dipimpin oleh Abdul Wachid, Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses Komisi VIII DPR RI ke Provinsi Bali (Kab. Tabanan) dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan dan berbagai program pembangunan dibidang keagamaan, kebencanaan dan peninjauan lapangan di Sentra Mahatmiya Kementerian Sosial RI. Dalam Kunjungan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi VIII DPR RI melaksanakan pertemuan bersama Asisten 1 Kab. Tabanan, Kepala Bidang Bimas Islam Kementerian Agama Provinsi Bali, Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Tabanan, Kepala Dinas Sosial Kab. Tabanan, Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kab. Tabanan, dan Kepala P3A Kab. Tabanan dan Kepala Sentra Mahatmiya Kab. Tabanan. Sedangkan Mitra Kerja Komisi VIII DPR RI yang turut serta pada Kunker Reses ke Tabanan yakni, Sekretaris Dirjen Linjamsos Kemensos RI, Sekretaris Bimas Kristen Kemenag RI, Direktur Optimasi Jaringan Logistik dan Peralatan BNPB, Pimpinan BPKH, Kepala Biro Data dan Informasi Kemen PPPA, dan Direktur Keamanan Informasi dan Manajemen Data Baznas.

Pertemuan diawali oleh penjelasan oleh Asisten 1 Kab. Tabanan, tim mendengarkan penjelasan mengenai letak geografis Kab. Tabanan dengan luas 848,84 Km persegi, terdiri dari 10 Kecamatan, 133 Desa Dinas, 349 Desa Adat dan 816 Banjar Adat dengan jumlah penduduk pada tahun 2023 sebanyak 471.335 jiwa. Pada bidang Keagamaan program yang telah dilaksanakan antara lain sebagai Pembina Lembaga FKUB untuk memelihara kerukunan umat beragama, bekerjasama dalam program SEMARA RATIH DAN SI RATU DUNIA (Sistem Integrasi Perubahan Status Penduduk Nikah di KUA), Sinergi dalam dunia Pendidikan yang bersifat mutualisme Kementerian Agama membayarkan tunjangan profesi guru agama, sebaliknya Pemerintah Kabupaten menyediakan sekolah untuk tempat mengajar bagi guru. Sedangkan Bidang Sosial Pemerintah Kab. Tabanan melakukan rehabilitasi sosial dasar penyandang disabilitas, anak, lanjut usia dan tuna sosial terlantar diluar panti, perlindungan dan jaminan sosial pada saat dan setelah tanggap darurat bencana bagi korban bencana. Kemudian pada bidang Kebencanaan yang telah dilaksanakan antara lain pelatihan SDM TRC sebanyak 35 orang dengan pos utama kantor BPBD yang terletak di jalan Gatot Subroto, Kediri. Dengan lokasi kantor BPBD yang strategis ini dapat memberikan penguatan kelembagaan bagi BPBD Kab. Tabanan. Selain itu, tersedianya dokumen kajian risiko bencana (krb) dan dokumen rencana penanggulangan bencana (prb), satu unit peringatan tsunami dan satu unit peralatan gempa bumi.

Kunjungan Kerja Reses selanjutnya adalah meninjau Sentra Mahatmiya Kemensos RI. Sebelum pertemuan diadakan, seluruh tim kunjungan kerja reses meninjau berbagai produk seperti parfum kopi, musik, *handy craft* dan jenis pelatihan Vokasional dan terapi baik fisik, psikososial dan mental spritual. Kemudian tim kunker mendapatkan penjelasan dari Sekretaris Dirjen Linjamsos dan Kepala Sentra Mahatmiya bahwa selama tahun 2022 Sentra Mahatmiya telah melayani 4.944 PM, yang terdiri dari 1.012 PM, Lansia 2.539 PM, Penyandang Disabilitas 389 PM, dan Keluarga rentan dan bencana sebanyak 1.004 PM.

Dalam kunjungan kerja reses ke Tabanan, tim kunker Komisi VIII DPR RI memberikan bantuan dari Kementerian Sosial RI sejumlah Rp.30.266.699.872,- kepada Sentra Mahatmiya dan Program Kemaslahatan sebagai berikut: Program Pembangunan Asrama Pondok Yayasan La Royba Bali Bina Insani, Kab Tabanan Provinsi Bali, Pembangunan Asrama Santri Yayasan Pendidikan Islam Al Maymun Kabupaten Jembrana Provinsi Bali, Program Kemaslahatan, Berbagi 500 Mushaf Al Quran, Provinsi Bali, Bantuan Operasional kepada kelompok kerja guru Agama Budha, dan Bantuan dari Baznas berupa Microfinance Masjid.

Tim Kunker Reses Komisi VIII DPR RI memberikan apresiasi kepada seluruh mitra kerja yang telah hadir, dan mendukung berbagai macam program dan anggaran serta kebijakan untuk kesejahteraan masyarakat Kab. Tabanan khususnya dan Bali pada umumnya.

Tabanan, 2 Mei 2024, Tim Kunker Reses Komisi VIII DPR RI.